



ACOPIADORES
DE CÓRDOBA

TEMAS COMERCIALES



Federación de Centros y Entidades
Gremiales de Acopiadores de Cereales

Problemas con Cartas de Porte

Estimados:

Estamos recibiendo información de problemas para emitir cartas de porte, originados en inconsistencias con los sistemas de MINAGRI, que afectan en la información a la AFIP.

Desde la Federación de Acopiadores se están realizando las gestiones ante los Organismos con el objeto de solucionar el tema

Saludos
Federación de Acopiadores de Cereales